

Step Up!



福山市立緑丘小学校 4年
2024年(令和6年)6月3日
NO.5

やりぬいた運動会!

5月25日(土)は運動会がありました。たくさんのご声援をいただき、ありがとうございました。今回の運動会のテーマが「全緑疾走」でした。「大玉&デカパン競争」では、最後まで頑張る姿が見られました。「ソーラン節」では、かっこよい姿を見てもらうためには、「堂々と踊ったらよい」「手をしっかり伸ばして大きく動かす」等、自分たちで頑張るポイントを考えて練習に励みました。ここでの経験をこれからの生活に生かしていくことができるよう、子ども達と一緒に頑張っていきます。また、運動会を無事に終えることができたのも、保護者の皆様のご協力のおかげです。当日のお弁当作り、毎日の体調管理やお茶の準備等、ご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。今後ともよろしくお祈りします。



5月25日に運動会がありました。4年生は、デカパン大玉転がしとソーラン節をしました。デカパン大玉転がしは、順位は3位だったけど、みんなで応援をして、がんばって最後まで走りきれてよかったです。

ソーラン節は、途中から「WAになっておどろう」があります。練習の時は、上手く円にならなかったけど、練習のおかげで本番はちゃんとした円になれて良かったです。

優勝は緑組で、赤組は2位だったけど、みんな最後まで応援したりおどったりしていて全学年かっこいい元気があるなと思いました。自分もこの4年間で1番よかったと思いました。おどりもお家の人の前でもどうどうとおどれて楽しかったです。5年と6年の運動会も楽しみでわくわくします。



5月25日に運動会をしました。やったことは、デカパン大玉転がしとソーラン節です。

まず、デカパン大玉転がしでは、折り返し地点で大回りしないようにスピードを落とすという工夫をして結果は2位でした。自分の順番まで並んでいるときはいい応援ができました。

次にソーラン節では、練習をたくさんしました。気をつけたことは、ふりを間違えないことと、大きなかけ声をすることです。本番では間違えずにおどることができたのでうれしかったです。

6年生のきょうぎを初めて生で見てバランスをくずさずに立てていた組体そうがいんしょうにのこりました。

ゆうしょうできなかつたけど楽しかったです。

来年もがんばろうと思いました。



今月の集金 しゅうきん

個人懇談

よろしくお祈いします!

6月3日(月)～6月6日(木)は個人懇談があります。

子どもたちのことについて保護者の皆様とお話できるのを楽しみにしております。

また、子どもたちの下校も早くなります。どうぞよろしくお祈いいたします。

6月分集金【6月7日(金)】

諸費	110円
PTA会費	230円
給食費(255円×20日)	5,100円
学年費	2,560円
合計	8,000円
PTA会費なし	7,770円